

## Fährsaison geht in die Verlängerung

**Magdeburg. Die Fähren der Magdeburger Weiße Flotte GmbH sind in diesem Jahr länger im Einsatz.**

Die Weiße Flotte verlängert die Fährsaison in diesem Jahr. Die Personenfähre Buckau und die Gierfähre Westerhüsen sind bis Sonntag, den 10. November im Einsatz. Normalerweise endet die Fährsaison bereits Ende Oktober.

Die beiden Fähren sind täglich, außer montags, zwischen 10 Uhr und 12.30 Uhr sowie zwischen 13.00 Uhr und 18.00 Uhr im Einsatz. Ab dem 29. Oktober wird die Fährzeit aufgrund der früher einsetzenden Dunkelheit auf 17 Uhr verkürzt.

Die Fähren können mit Fahrkarten des marego-Tarifs der Tarifzone Magdeburg genutzt werden.

Ausführliche Informationen gibt es unter [www.weisseflotte-magdeburg.de](http://www.weisseflotte-magdeburg.de) sowie am Telefon unter 0391 – 53 28 89 0.

**Nr. 89/2019**

22.10.2019

Seite 1 von 1

**Kontaktdaten:**

Magdeburger  
Verkehrsbetriebe  
GmbH & Co. KG  
Pressestelle  
Otto-von-Guericke-Str. 25,  
39104 Magdeburg  
Tel.: 0391/548 12 40  
Fax: 0391/548 13 25  
[tim.stein@mvbnet.de](mailto:tim.stein@mvbnet.de)

